
【令和 5年度 教育活動について】 

・授業をみるのが楽しみ。先生や友だちの話がよく聞けるようになったり、なぜそ

う思ったのかだんだん説明できるようになったりしてきている。 

・伝統的な行事が続いているのはとてもよい。児童が主催しているイベントは、

何かを生み出す力に繋がる。根拠がはっきりし、しっかりした発言になっていると

感じた。より大勢の方に参加していただけるとよいと思う。 

・地域の方の体験やお仕事について聞く機会をもってはどうか。将来に繋がる

のでは。 

・家庭と学校が協力して、挨拶や生活リズムについての取組を強化するとよい。 

・情報発信として手書きのチラシやおたより等がさらに効果的ではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第４回 樫邑小学校運営協議会 開催！】  
 令和６年２月２７日(火)１４：００～１６：００ 
 今回は、樫西和紙工房で紙漉きを行う様子を見学していただいた後、樫邑小学校で、本年度の取組についての評価や次年度の

学校経営や行事予定、創立 150 周年等について、協議を行いました。内容も盛りだくさんで、長時間となりましたが、今年度のまと

めができ、来年度の方向性も大凡定まった充実した会となりました。委員の皆様、お疲れ様でした。 

 

【紙漉き体験】  ～ 6年生は卒業証書を漉きました。校章入りです 。～ 

今年度 2 回目の紙漉き体験でした。6 年生は、世界にたった 1 つの卒業証書を

漉く日。6 年生がトップバッターで行いました。その様子を委員の皆様に参観してい

ただきました。テレビや新聞の取材もありましたので、大勢の方に囲まれての紙漉き

は緊張したことと思いますが、堂々としていて、とても立派でした。6 年間の積み重ね

の大きさを改めて感じる紙漉き体験学習でした。地域の方も参観に来てくださってい

ました。子どもたちの学びに関心を持っていただいていることを改めて嬉しく感じてい

ます。参観してくださった皆様、大変ありがとうございました。 

かしむら コミュニティ・スクール つうしん 

令和６年３月号 樫邑小学校運営協議会 発行（文責：山本信子） 



 

 

 

 

 

 

          

 

【樫邑小学校 創立 150周年について】   
 各地区自治会長さんを通して、地域の皆様にアンケートをお願いしたところ、学校・PTA 主導（150 周年を念頭に置いた取組を行

う）１２自治会、地域主導（実行委員会を立ち上げて行う）２自治会、どちらでもよい１自治会という結果でした。地域主導のご意見を

いただいた自治会からも既存の組織を利用して行えばよいという返答をいただいています。アンケート結果を学校運営協議会で協

議し、地域の方、PTA、学校職員が委員として所属している学校運営協議会で協議（相談）を行い、実働は PTA と学校が中心とな

って行うことに決まりました。地域の方々の意見も取り入れながら、きらきら計画実行委員会や樫邑学区心をつなぐ地域活動実行委

員会等の既存の組織と協力して、150 周年を意識した取組を行っていく予定です。「協力します。」というお声がたくさん届いており、

大変心強く思っております。ありがとうございます。どうぞよろしくお願いします。 

 現時点で、具体的に、次の案が出ています。 

 ☆横断幕を作って運動場フェンスに掲示する。 

 ☆運動会に昔の競技を取り入れて地域のみんなで楽しめるものにする。（令和 6年度運動会は、9月 28日(土)の予定です。） 

 ☆2025年 3月に記念行事（講演会）を行う。（令和 7年 3月 16日(日)を予定しています。） 

 ☆きらきら計画実行委員会で学校周辺に三椏の記念植樹をする。 

 ☆児童の意見を行事等の中に取り入れ、大人も子どもも一緒に楽しむ。 

【委員よりご挨拶】  ～令和 5年度の活動を終えて～ 
・樫邑地区外からこの協議会に参加させていただいています。樫邑小学校の先生方はもちろんのこと、樫邑地区の皆さんの子どもたちに対する思いや地

区の未来に対する熱い思いにふれることができ、私自身にとって、とてもよい刺激をいただいています。（福山祐治委員） 

・1 年間いろいろな行事、会議等に参加させていただき、ありがとうございました。いろいろな意見等聞かせていただき、地域のこと学校のこと子どもたちの

様子がわかり、嬉しく思ったり考えさせられたり勉強になったりすることが多々ありました。これからも微力ではありますが、樫邑小の力になれたらと頑張り

たいと思います。いろいろな面で力をかしていただき、ありがとうございました。（福島こず惠委員） 

・6 年間協議員をさせていただきました。参観日や行事などなかなか参加できず良い意見ができたかと思い返してしまいます。自分にとってはとても良い

経験をさせていただき、感謝しています。これからも地元で学校を応援しています。ありがとうございました。（加藤実委員） 

・年々小規模校に合った取組ができつつあり、段々と道が作れてきている様に思います。創立 150 周年を迎え、ますます学校、地域、そして子どもたちのた

めに、よりよい学校づくりができればと思います。（伴大輔委員） 

・今年度、地域学校協働活動推進員をさせていただいたので、学校運営協議会へも初めて参加させていただきました。地域の方々等と一緒に学校での子

どもたちの様子を見せていただき、また、様々な教育活動について話し合うことができました。学校、地域のつながりと連携を更に深め、子どもも大人も楽

しい地域・学校になっていったらと思っています。（大塚知子委員） 

・学校の運営について改めて考えるよい機会となりました。今後もいろいろな方が参加していろいろな意見が出るとよいと思いました。（幸村順一委員） 

・学校運営協議会に関わって学校の取組に意見を言えることが嬉しいです。子どもたちの未来を考えて取組に参加できることにワクワクしています。ありが

とうございました。（丸尾竜則委員） 
令和 6年度第 1回学校運営協議会は 4月 19日(金)１３：４５～１５：４５を予定しています。 


